



# SOLIDARIDAD CON LOS RECLAMOS DEL SATSAID

Apoyamos expresamente y somos solidarios con los reclamos salariales del SATSAID (Sindicato Argentino de Televisión, Telecomunicaciones), Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos). Consideramos de estricta justicia el pedido de compañeras y compañeros del gremio, que exigen un aumento para el trimestre enero-marzo del corriente año, con el fin de superar el índice de inflación. Rechazamos a su vez, el intento de las Cámaras Empresarias del sector de negar el pedido. La defensa del poder adquisitivo de los trabajadores es un derecho indelegable de los trabajadores y sus organizaciones.

**Núcleo del Movimiento de Trabajadores Argentinos (MTA)**

**Buenos Aires, 30 de enero de 2023**